

Mondialisme et compétition ?
ou localisme et collaboration ?

Quelques sujets de conversation pour notre cerveau collectif ☐

[Etienne Chouard – Mondialisme et compétition...](#) par *docutopie*

C'est un extrait inédit (non conservé au montage) de l'entretien avec les auteurs du [film « Demokratia »](#), Thierry Kruger et Pablo Girault.

Absolument tout ce qui est vivant a besoin vitalement d'une limite : la membrane de la cellule, l'écorce du végétal, la peau de l'animal (y compris de l'animal humain), la frontière du corps social...
PERMETTENT LA VIE.

Rien ne vit sans frontière.

Si on retire sa limite à un être, on lui retire sa vie, mécaniquement, forcément.

Si tu supprimes la frontière d'un être, tu le tues.

Et c'est d'ailleurs le but des prédateurs (caché en l'occurrence).

Lisez « Éloge des frontières » de Régis Debray ; c'est passionnant.

Le fil Facebook (hyperactif comme d'habitude) correspondant à ce billet :
<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10153477934617317>